

ZONA CR 2011

LOTERIA NAVIDAD 2011

■ Sexta Edición de la Campaña “Zona CR”.

Desde el 15 de septiembre de 2011 al 13 de enero de 2012, Cruz Roja estuvo inmersa en la sexta edición de la campaña Zona Cr, campaña durante la cual se potencia la captación de socios por medios propios, es decir, voluntarios/as y trabajadores/as principalmente.

En esta edición se contó con la presencia de 7 equipos en la provincia, siendo las Asambleas participantes las de Arucas, Lanzarote, Telde, Gáldar, Mogán, La Aldea y Las Palmas.

Tres de estas Asambleas lograron superar el objetivo establecido de captación de socios y fueron las siguientes: La Aldea superó su objetivo en un 433%, mientras que Gáldar lo hizo en un 214% y la Asamblea de Mogán en un 208%.

Además este año, la Asamblea de La Aldea celebró una cena como Acto de Reconocimiento a sus Socios. (fotos)



Desde su primera edición se han captado más de 18.000 socios y han participado 700 equipos, todo un reto. Este año además, se consiguieron captar 4.694 nuevos socios, un 8% más que en la edición anterior.

Cada año se consigue mejorar la edición anterior con varias novedades, entre las que tenemos este año la información totalmente actualizada en Facebook, además del site www.zonacr.com, en el que está toda la información del seguimiento de la campaña por todos los equipos, regalos, viajes, etc...

Esta campaña ha sido un éxito un año más, ya que los socios contribuyen de manera importante a sostener económicamente las actividades de las distintas Asambleas, y son una expresión del apoyo de la sociedad a nuestra Institución.

■ Venta de Lotería de Navidad 2011

El día 22 de diciembre de 2011 se celebró el Fraccionamiento del Sorteo Extraordinario de la Lotería Nacional de Navidad a favor de Cruz Roja.

La venta final fue de 29.760 €, cantidad muy superior a la del año anterior que fue de 6.960 €, lo que hizo que las ventas se cuadruplicaran respecto del año 2010.

Este crecimiento en ventas fue posible sobre todo al compromiso de los voluntarios/as y trabajadores/as de Cruz Roja con su implicación en la venta de las participaciones.

El número con el que participó Cruz Roja en la provincia, fue el 72.558, que fue premiado con el importe jugado por participación, es decir, 2.50 € por participación.

Han sido varias las personas que además de colaborar con Cruz Roja en la adquisición de participaciones, decidieron donar a la Organización de forma desinteresada, el importe de su premio.

Para más información contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española
llamando al 928 29 00 00 www.cruzroja.es
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio / voluntario